

Desfile en Soloco

ANTONIO DE POMAR CÁCERES (Toño)

Como cada año, llegamos a Soloco justo en la fecha para el aniversario del pueblo y tuvimos la oportunidad de acompañarlos en algunas actividades. Al vernos, las autoridades locales, encargadas de organizar el aniversario, nos invitaron a participar en el desfile. Fue una experiencia muy curiosa, ya que nos pidieron desfilar con nuestros equipos y trajes, lo que resultó ser algo muy llamativo y diferente.

Desde hace aproximadamente 22 años, se ha estado explorando esta zona, y, de una forma u otra, nos hemos convertido en parte de su historia. Este año marcó un momento especial: fue la primera vez que pudimos presentarnos ante todo el pueblo en un desfile lleno de color y tradición. Participamos con nuestros equipos, trajes y cascos, destacando en una celebración muy pintoresca. En el desfile estuvieron representadas diversas instituciones locales, como los colegios, la policía, la defensa civil, la posta de salud, la alcaldía y muchas otras. Fue un evento que reflejó el espíritu.

Además, fuimos invitados a la fiesta organizada como parte de las celebraciones del aniversario. Los más jóvenes del grupo aprovechamos la oportunidad para quedarnos y disfrutar del evento, compartiendo con la comunidad en un ambiente festivo y animado. Fue una ocasión perfecta para relajarnos y desconectarnos por un momento de la intensidad del trabajo diario, disfrutando de música, baile y buena compañía en un día lleno de alegría.



Desfile de las escuelas en Soloco



CK



FR

Desfile de los espeleólogos en Soloco